



Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado - Morena) / Federico Döring (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre el tema de la Reforma Electoral, el diputado morenista **Arturo Ávila**, indicó que el PAN y el PRI están preocupados y que no les gusta porque son los partidos “ceros votos”, en el caso del PAN tiene 40 diputados plurinominales y el PRI 26. Acción Nacional ha tenido la peor elección ya que de los 300 distritos solo ganaron 32, por ello, están espantados porque ellos se sienten muy cómodos con sus listas en el cual solo palomean a los cuates.

Por su parte, **Federico Döring**, indicó que con el mismo argumento de Ávila sobre los plurinominales como “cero votos” lo tiene Morena a él, a **Ricardo Monreal**, Adán Augusto y Laura Itzel Castillo, entre otros. Sin embargo, que la buena noticia es que la Presidenta se va alejando de Pablo Gómez y se va acercando al esquema mixto que innovó el PAN con Rufo, en Jalisco, con Alberto Cárdenas y que el esquema de la Ciudad que se pretende adoptar también lo innovó Jorge Triana, por lo cual, en la medida que Sheinbaum se aleje de Pablo Gómez y se acerque a lo que el PAN ha propuesto democráticamente y lo haga suyo, él por supuesto estará menos en contra.



<https://drive.google.com/file/d/1OICfw9s1ILY0FT1Piuj1vAkPeL7rUd3T/view?usp=sharing>